



“Berapa Sering Taylor Swift Tampil di Pertandingan NFL?” – Inilah yang Perlu Anda Ketahui!

Description

Taylor Swift Walau Tidak Sering Muncul di Layar, Namun Hadirnya Menjadi Sorotan

Siapa yang tak mengenal Taylor Swift? Dikenal sebagai salah satu artis besar dunia, kehadirannya di stadion Kansas City Chiefs pada tanggal 24 September lalu untuk menyaksikan pertandingan baru saja menarik perhatian banyak pihak. Siaran langsung dari Fox selama pertandingan tersebut bahkan menunjukkan bagaimana keberadaan Swift di stadion Arrowhead membuat para reporter, termasuk Erin Andrews, terkesan.

Hadirnya Swift di stadion Arrowhead menunjukkan dampak positifnya, dengan peningkatan jumlah penonton, khususnya wanita, yang menyaksikan pertandingan Kansas City pada 1 Oktober. Namun, tidak mengherankan bahwa munculnya Swift di tengah pertandingan seolah memancing pro kontra, di mana beberapa penonton merasa terganggu dengan banyaknya pemotretan Taylor Swift selama siaran pertandingan.

Meskipun demikian, Robert Hyland, produser koordinasi siaran NBC's Sunday Night Football, menganggap kehadiran Swift di stadion adalah bagian dari kerja timnya dalam meliput seluruh aspek pertandingan, dengan menunjukkan kehadiran Swift hanya saat dianggap penting. Dalam pertandingan Chiefs vs. Ravens pada 28 Januari, meski penonton hanya menyaksikan Swift selama 32 detik, kebanyakan dari itu adalah tayangan promosi internal jaringan untuk acara Grammy CBS.

Seiring dengan keberhasilan Travis Kelce, pacar Swift, yang mencetak rekor di N.F.L., kehadirannya semakin menarik perhatian dan membuat diskusi di media sosial. Namun, kehadiran Swift tidak selalu menerima banyak sorotan, tergantung pada seberapa menarik pertandingan tersebut.

Keberadaan Swift dan reaksi masyarakat seolah memberikan pelajaran penting bagi dunia olahraga, bahwa terkadang kehadiran selebriti di stadion dapat menjadi sorotan utama, meskipun sebenarnya yang terpenting adalah jalannya pertandingan sendiri. Sehingga, dalam menyiarkan pertandingan, keseimbangan antara sorotan ke selebriti dan pertandingan itu sendiri tetap dijaga.

Kendati Swift tidak selalu menerima banyak sorotan di siaran pertandingan, hal ini menunjukkan bagaimana keseimbangan itu tetap dijaga. Sebagai selebriti internasional, kehadiran Swift dapat memberikan pengaruh positif bagi industri hiburan tersebut. Keberhasilan Travis Kelce sebagai atlet juga membuat hubungannya dengan Swift semakin menarik untuk diikuti. Dalam beberapa kesempatan, penonton mendapat kesempatan untuk melihat momen kebahagiaan Swift di stadion, sehingga kerelaan tim siaran dalam menampilkan momen ini merupakan bukti bahwa kehadiran Swift di stadion bukanlah tanpa arti.

Ringkasan

Taylor Swift membuat headlined bersama Kansas City Chiefs ketika dia mulai muncul di game mereka. Namun, ada kontroversi tentang sebanyak apa ia muncul di siaran TV. Setelah dihitung, ternyata ia hanya tampil selama 25 detik dalam siaran yang berlangsung lebih dari 3 jam. Bagaimana pendapat kamu tentang penampilan Ms. Swift di siaran NFL? Apakah kamu rindu melihatnya lebih banyak atau justru merasa terganggu dengan banyaknya perhatian yang ia terima? Berikan tanggapanmu di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark